

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 12 de septiembre de 2024

Unidad Canina de la Policía Municipal lista para asistir, rescatar y proteger a los animales en riesgo en el Distrito Central

Un brazo más se extiende en el Distrito Central para atender y proteger a los perros y gatos que sufren al estar en condiciones de riesgo o vulnerabilidad.

Se trata de la Unidad Canina de la Policía Municipal, que fue creada este mes de septiembre por iniciativa del alcalde capitalino, Jorge Aldana, para asistir a los animales que son víctimas de maltrato, al igual que buscar la rehabilitación de perros callejeros que necesiten atención.

La unidad cuenta con una radiopatrulla para dar auxilio a las personas que lo soliciten, ya que cuenta con veterinarios para atender los caninos que presenten situaciones complicadas de salud.

“Esta es una unidad especializada que se creó para dar cumplimiento a la Ley de Maltrato Animal”, conformada por un equipo entrenado para acudir en auxilio y proteger a los mejores amigos del hombre, informó el portavoz de la Policía Municipal, Josué Esperanza.

Esta dependencia trabaja en coordinación con la Clínica Veterinaria Municipal para brindar atención médica a los peluditos y también es importante el apoyo que ofrecen las casas refugio de los animales maltratados, manifestó.

La nueva dependencia de la comuna ya lleva más de 50 casos atendidos por maltrato y el abandono de mascotas, las cuales una vez recuperadas son dadas en adopción.

Esperanza llamó a los capitalinos que pueden interponer sus denuncias sobre casos de maltrato animal, a través de la línea 100 o por medio de la página oficial de Facebook de la Policía Municipal, para brindar la asistencia requerida de manera oportuna.

Una persona interesada en adoptar a un animal rescatado puede presentar la respectiva solicitud a las instalaciones de la Policía Municipal, ubicadas en la antigua Penitenciaría Central (PC) en el barrio La Hoya, y así seguir el trámite correspondiente; además, los rescatados también son puestos a disposición de las casas refugio.



La administración del alcalde Aldana habilitó en julio de 2023 la primera Clínica Veterinaria Municipal para ofrecer servicios gratuitos médicos a las mascotas y animales en condición de calle, donde se han brindado más de 10,400 atenciones, y ahora en conjunto con la Unidad Canina se extenderá otro brazo solidario para proteger los derechos de los amigos de cuatro patas que no tienen voz porque sus vidas también importan.